



<美和中校区小中一貫学校教育目標> 地域の未来を切り拓く児童生徒の育成

<めざす児童像>

- 夢や未来を語ることができる児童生徒
- 仲間と共に課題解決に取り組む児童生徒
- 学び続け、創り出すことに喜びを見出すことができる児童生徒

<チャレンジ目標>

美和東小学校 **チャレンジ目標**

美和東小ABC

A あたいまえのことを
tarimae



マロリン

B びっくりするくらい
ikkuri

C ちゃんとやる
hanto

1年間お世話になりました。

校長 東原 孝

3月17日（金）、本校第22回卒業証書授与式が挙行されました。卒業生の巣立ちを祝うかのように、この日、グラウンドの桜がほころび始めました。

今年度は、全校児童、保護者・地域の皆様の参加により挙行することができました。堂々と立派な姿で臨む卒業生の姿や、慕っていたお兄さん、お姉さんへの感謝の気持ちを歌や言葉で一生懸命表現する在校生の皆さんには感動しました。卒業生の皆さんには、本校で学んだことを中学校生活で思う存分発揮してほしいと願っています。

以下は、私が式辞のなかで卒業生に伝えた内容です。（抜粋）

大きく成長し、卒業を迎えられた皆さんに、私から三つのお願いがあります。

1つ目 友達を大切にしてください。今関わっている友達を大切にしていますか？

これから先の人生、だれにどんな形でお世話になるかわかりません。これからも周りの友達に思いやりをもって、丁寧に接してほしいと思います。

2つ目 家族を大切にしてください。これまであなたたちを見守り勇気付け、支えてくれた家族に常に感謝の気持ちをもってほしいと思います。親孝行をしてください。

世界の偉人たちの共通点はまさに「親孝行」です。

3つ目 自分を大切にしてください。どんなに辛いことがあっても、人生を生き抜いてください。これから先も、友達や家族、地域、恩師たちがいつもあなたたちの味方でいてくれるから。どんなことがあっても、死ぬな。以上、私からの三つのお願いです。

これから先の人生、悩んだり迷ったりすることもあるかと思いますが、これからも自分を大切に、支えてくれる周りの人たちへの感謝の気持ちを忘れず、そして失敗や間違いを恐れず自分の道を突き進んでください。卒業生の前途に幸多かれと祈っています。

卒業式をもって、今年度の大きな行事は全て無事終了しました。おかげさまで子どもたちの大きな成長を感じながら終わろうとしています。本年度、保護者・地域の皆様方のご支援とご協力に感謝申し上げますとともに、来年度も引き続きよろしくお願ひいたします。

卒業式特集

3月17日（金）美和東小学校 第22回 卒業証書授与式を挙行いたしました。

今年度は在校生全学年が参加して、お世話になった卒業生に心を込めて感謝の気持ちを伝えたり、6年生からのメッセージを直接受け取ったりすることができました。最後に全員で校歌を歌う様子はとても感動的で、卒業生の門出を祝う、心温まる卒業式となりました。



美和西小学校との統合について（お知らせ）

報道などでご存知のとおり、令和6年4月に本校と美和西小学校が統合することになりました。先日、岩国市教育委員会、両校職員、学校運営協議会、PTA代表などによる新しい学校の運営に向けた準備委員会が発足し、すでに準備を進めています。

令和5年度は「美和東小学校」として最後の1年間となり、23年間の学校の歴史を閉じることとなります。統合に向けた準備も進めながら、これまで先人たちが培い受け継いできた美和東小学校の伝統と校風を、さらにすばらしいものにし、最後の年にふさわしい1年間になるよう努めて参ります。どうぞよろしくお願いたします。